

Illegale Müllentsorgung

06.10.2023 11:16 (Kommentare: 0)

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger von Lugau und der Ortsteile Erlbach-Kirchberg und Ursprung, dem Ordnungsamt der Stadtverwaltung Lugau wurde die illegale Entsorgung von benutzten Windeln an der Ruhebänk an der Kreuzung Am Mühlberg/Fürstenweg im Ortsteil Erlbach-Kirchberg angezeigt.

Bei diesem Vorfall wurden Windeln unsachgemäß entsorgt und haben den Erholungsplatz an der Ruhebänk erheblich verschmutzt.

Die Stadtverwaltung Lugau nimmt diesen Vorfall ernst und appelliert an die Vernunft und das Verantwortungsbewusstsein unserer Bürgerinnen und Bürger. Die illegale Entsorgung von Müll gefährdet nicht nur die Umwelt und Sauberkeit unserer Umgebung, sondern auch die Gesundheit und das Wohlbefinden unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger und stellt zudem einen Verstoß gegen die Umwelt-Polizeiverordnung der Stadt Lugau dar.

Unser Bauhof hat sich umgehend darum gekümmert, die unsachgemäß entsorgten Windeln zu beseitigen. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter setzen sich tagtäglich dafür ein, unser Stadtgebiet sauber und ansprechend zu gestalten.

Falls Sie Zeuge dieses Vorfalles waren oder sachdienliche Hinweise haben, die zur Identifizierung des Verursachers führen könnten, bitten wir Sie, sich an das Ordnungsamt der Stadt Lugau zu wenden. Gemeinsam können wir dazu beitragen, die Sauberkeit unserer Stadt und deren Ortsteile zu bewahren.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen,

Die Stadtverwaltung Lugau

